

Zweiter Einkaufsbus fährt ab Dezember

Organisation über Seniorenbeirat Staufenberg

STAUFENBERG. Anfang Dezember soll der zweite Einkaufsbus in der Gemeinde Staufenberg an den Start gehen. Das teilte Staufenbergs Bürgermeister Bernd Grebenstein mit. Rund 20 000 Euro habe der Kleinbus gekostet, den der Seniorenbeirat mit Hilfe der Gemeinde jetzt angeschafft hat.

Finanziert wird der Bus vor allem über Sponsorengeld in Höhe von über 17 000 Euro, den Rest trägt der Seniorenbeirat, der die Federführung bei diesem Vorhaben hat.

ASB und DRK mit dabei

Seit vergangenem Jahr bietet der Beirat Einkaufsfahrten für Senioren an und wird dabei auch unterstützt von ASB und DRK. Die Fahrten werden gut angenommen.

Mit dem neuen Kleinbus sollen aber nicht nur Einkaufsfahrten für Senioren angeboten werden, sondern das

Fahrzeug soll einem größeren Kreis von Personen zur Verfügung stehen, die innerhalb der Gemeinde von einem Ort zum anderen fahren wollen. Ein Konzept werde derzeit erarbeitet, teilte Grebenstein mit. So soll er auch die Aufschrift Gemeindebus tragen.

Fahrer gesucht

Für das Projekt suchen die Gemeinde und der Seniorenbeirat noch ehrenamtliche Fahrer. Voraussetzung ist ein Führerschein der Klasse B (früher Klasse 3). Ein Personenbeförderungsschein sei nicht notwendig, so Hugo Witt, Vorsitzender des Seniorenbeirats, da es sich nicht um gewerbliche Fahrten handle und nur bis zu acht Fahrgäste befördert werden.

Kontaktadresse

Interessierte Personen können sich bei ihm unter 0151/42 41 40 35 melden. (ems)